

que le mot que DIEU **sauve ou libère**, RÉVÈLE LE NOM DE DIEU (LE PÈRE) ET LE NOM DU FILS UNIQUE !

Le Fils est sorti du Père, il a été engendré dans l'éternité. **Isaïe 8 :22-25 et Jean 16:28** Je suis sorti du Père et je suis venu dans le monde ; maintenant, je quitte le monde et je vais vers le Père.

Il est la Parole INCRÉÉE (éternelle) de Dieu et il a mis en lui, en son Fils, son propre nom et le nom de Dieu n'est pas à tétragramme, mais bien **YEHUWAH AI MASHIA** **Proverbe 8 :22-29, Isaïe 9:5**. Certains écrivent YESHUA cependant **dans le tétragramme, il n'y a pas la consonne S** Le tétragramme est YHWH. En abrégant le nom de Dieu où en rajoutant des consonnes au tétragramme nous cherchons à voiler le véritable nom de Dieu ! Car il révèle en fait que **le Fils de Dieu porte le propre nom du père**. Les juifs, comme déjà dit, ont tout simplement abrégé le nom de Dieu par des consonnes ! (YHWH) Est-ce que cela est dû à la superstition de ne pas prononcer le nom de Dieu en vain ? Ou Dieu a-t-il permis de cacher le nom de son Fils avant sa venue ?

D'ailleurs, le Saint-Esprit demandera à Salomon ?

Proverbes, 30:4 Qui est monté aux cieux, et qui en est descendu ? Qui a recueilli le vent dans ses mains ? Qui a serré les eaux dans son vêtement ? Qui a fait paraître les extrémités de la terre ? Quel est son nom, et quel est le nom de son fils ? Le sais-tu ?

Ici Dieu demande à Salomon s'il **connaît le nom du Fils de Dieu** le créateur de toutes choses ! **Jean 1:1-4 Col.1 :15-16**. **Nous chrétiens nous pouvons dire oui !** Les juifs ont méprisé de manière inconsciente le nom de **YÉHUWAH**. (Jésus-Christ) partout où vous voyez le nom de l'Éternel, il s'agit en fait du nom de Dieu !

1) Plan de Dieu ?

2) ou Plan du diable ?

Rien n'arrive sans la volonté de Dieu ! Selon moi, il fallait que Jésus-Christ le mystère caché de tous les temps, soient révélé qu'à son époque et dans l'incarnation !

Jean 1 :1 et 1 Timothée 3 :1 6 Et, sans contredit, le mystère de la piété est grand, **Dieu a été manifesté en chair**, a été justifié en Esprit, a été vu des anges, a été prêché parmi les nations, a été cru au monde, a été élevé dans la gloire.

LA CONNAISSANCE A AUGMENTÉ ET LE SAINT-ESPRIT NOUS A PERMIS D'AVOIR LE NOM PAR RÉVÉLATION !

Je doute fort que depuis Adam en passant par les prophètes, ceux-ci ne connaissent pas le véritable nom de Dieu ! En tout cas est un peu certain c'est que le mystère caché de tous les siècles, nous a été révélé à nous l'Église de Jésus-Christ.

Ephésiens, 3:5 Il n'a pas été manifesté aux fils des hommes dans les autres générations, comme il a été révélé maintenant par l'Esprit aux saints apôtres et prophètes de Christ.

Colossiens, 1:26 le mystère caché de tout temps et dans tous les âges, mais révélé maintenant à ses saints,

Colossiens, 2:2 - afin qu'ils aient le cœur rempli de consolation, qu'ils soient unis dans la charité, et enrichis d'une pleine intelligence pour connaître *le mystère de Dieu, savoir Christ

1 Timothée, 3:16 Et, sans contredit, le mystère de la piété est grand : celui qui a été manifesté en chair justifié par l'Esprit, vu des anges, prêché aux gentils, cru dans le monde, élevé dans la gloire.

En conclusion : Selon la parole écrite, le nom **de DIEU EST YEHUWAH**. Je parle bien du nom du père et de son fils unique ! Chez nous en Europe, on porte le nom de notre père ...

Apocalypse, 3:8- Je connais tes œuvres. Voici, parce que tu as peu de puissance, et que tu as gardé ma parole, et que tu n'as pas renié mon nom, j'ai mis devant toi une porte ouverte, que personne ne peut fermer.

Comment garder un nom, si on ne le connaît pas ?

Actes, 4:12 - Il n'y a de salut en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devons être sauvés.

Jésus-Christ n'est pas un prénom, mais un nom propre !

Luc, 1:31 - Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de **Jésus**.

Le mot Christ signifie être oint Maintenant Dieu a laissé aux nations de prononcer le nom de Yehuwah dans leur propre langue. En GREC **IESOUS CHRISTOS**

CE QUE LES CHRÉTIENS DOIVENT SAVOIR : C'EST QUE LE NOM DE JÉSUS OU IESOUS TROUVE SA SOURCE DANS LE NOM HÉBRAÏQUE YÉHUWAH.

Maintenant pour devenir chrétien, nous n'avons pas besoin d'apprendre l'hébreu ou le grec ! Mais nous pouvons prononcer le nom de Dieu dans notre langue **Dieu PARLE TOUTES LES LANQUES !** O croyants quelque peu légalistes, soyez désintoxiquer de tous les faux enseignements, **qui ne servent qu'à la ruine de ceux qui ne parviendront jamais à la connaissance de la vérité.**

Correction 06.09.2024

Rendez un culte à Dieu, en esprit et en vérité !

Apôtre Becquet Christian ÉGLISE DE DIE DIEU

[FORUM](#)